

Rapport responsable technique pour 2021.

Début janvier 2021, toujours pas de sport possible pour les adultes, mais heureusement la reprise est possible pour les enfants.

Fin mars 2021, Nous anticipons d'une semaine les vacances de relâches scolaires, car il y a trop de cas dans les écoles.

Avril 2021, la gym des adultes peut reprendre selon un calcul des m2 de la salle de gym et les participants possible au m2 en tenant compte de l'activité, tu bouges 6 personnes, tu ne bouges pas 10 personnes ! Mais toujours avec les masques !

Malheureusement, toujours pas de volley, sport de contact !

Une très jolie édition de la sortie souper saucissons en septembre, ou nous avons pu manger en extérieur, dos au feu, merci pour l'organisation.

Seul grand travail physique de cette année 2021, le début du grand nettoyage du local costumes ! ...nous sommes riches !

Fin novembre 2021, Passe sanitaire obligatoire pour les moniteurs et les gymnastes, il faut montrer patte blanche avant les cours ! « Passeport s'il vous plaît. » Mais la reprise du volley est possible !

2021 ce sont juste des chiffres : 10 litres de désinfectant

2 boîtes de masques

34 listes de présences WhatsApp et autant par mail.

9 annonces et changements, Covid-19 des sports vaudois.

Vous avez été, réactifs, très obéissants et heureusement toujours motivés, merci à vous !